



Solingen, den 14.11.2019

Bundeshauptversammlung der DFeuG wählt neuen, geschäftsführenden Vorstand

Bei der diesjährigen Bundeshauptversammlung der Deutschen Feuerwehr-Gewerkschaft, vom 14. – 15.11.2019 in Solingen, haben die Delegierten einen neuen, geschäftsführenden Vorstand gewählt.

Bundvorsitzender	Siegfried Maier
1. stellv. Bundvorsitzender	Swen Kalowsky
2. stellv. Bundvorsitzender	Daniel Dahlke
Fach-Ressortleiter Tarif	Lars Peter Wieg
Fach-Ressortleiter Arbeitsgruppen	Bernhard Antl
Schatzmeister	Thorsten Wiedelmann
Schriftführer	Steffen Demuth
Beisitzer	Marcus Bätge (Arbeitsgruppe Gesundheit)
Beisitzerin	Sabine Kohlmeyer
Beisitzer	Olaf Reichelt
Beisitzer	Carsten Weimann (IT- Beauftragter/Administrator)
Beisitzer	Jürgen Haller-Hörmann von und zu Guttenberg
Beisitzer	Tobias Thiele (Leiter Öffentlichkeitsarbeit)

„Stellvertretend für die Mitglieder des neuen Vorstandes möchte ich mich für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken“, so Siegfried Maier, Bundvorsitzender. Basisnah, solidarisch und wertschätzend wollen wir gemeinsam die Interessen unserer Mitglieder weiter vertreten und so für eine Verbesserung unserer Berufskultur kämpfen.

